



Los letrados reconocidos por el Colegio de Abogados posan para la fotografía. :: RICARDO OTAZO

TRIBUTO A LOS ABOGADOS DE VALLADOLID

El letrado vallisoletano José Martín Jiménez fue distinguido ayer con la insignia de oro al medio siglo de ejercicio profesional en un acto que se celebró en el Colegio de Abogados de Valladolid, coincidiendo con su fiesta anual, y en el que, además, diecinueve colegiados prestaron juramento o promesa de compromiso con la pro-

fesión, Martín Jiménez recibió también la Medalla al Mérito en el Servicio a la Abogacía concedida por el Pleno del Consejo General de la Abogacía Española el 8 de octubre. Durante el acto se entregaron los premios de la IV Edición del Certamen de artículos jurídicos de la Agrupación de Abogados Jóvenes 'Don Camilo de la Red'.